

## El Señor Jesús vence a la muerte

(Lucas 23:33-49 y 24:5.6)

El Señor Jesús es llevado por la ciudad al monte de Gólgota. Es un camino largo. En el monte hay tres cruces. En una los soldados clavan al Señor Jesús. A las otras van dos criminales.

¿Pero cuál es el crimen del Señor Jesús? Si él sólo hizo cosas buenas a los hombres. ¿Por qué tiene que morir? – El Señor Jesús no muere por su culpa, sino por la culpa de todos los hombres!

Las personas que están alrededor se burlan, se ríen de él y dicen cosas contra él. Ellas dicen: "- Si eres el hijo de Dios, entonces sálvate a ti mismo!" Pero el Señor Jesús responde: "- Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen."

Es de día. De repente se hace muy oscuro. Ahora el Señor Jesús está llevando el castigo por todo el pecado que tú y yo hicimos. Después muere.

Los discípulos sacan el cuerpo muerto del Señor Jesús de la cruz y lo colocan en una tumba. ¿Es que ahora todo terminó? Después de tres días las mujeres van a la tumba. ¿Pero qué es eso? ¡La tumba está vacía!

De repente ven a dos ángeles. Ellos tienen una alegre noticia para ellas. "- ¡El Señor Jesús ha resucitado! ¡Él vive!"

Eso también lo queremos creer nosotros. ¡El señor Jesús vive! ¡Venció a la muerte! Ahora puede dar a cada uno la vida eterna.

1. ¿Sobre qué monte debe morir el Señor Jesús?
2. ¿Por qué la muerte del Señor Jesús es tan importante para nosotros, los hombres?
3. ¿Qué dicen los dos ángeles a las mujeres?

